



Eisenbahnen waren auch eines der dominierenden Themen bei der Lego-Fan-Ausstellung.



Ein Blick über den Tellerrand: Modul mit aus Klemmbausteinen gebautes Landwasserviadukt.



Am Stand von ROCO war die bevorstehende Auslieferung des Twindexx nicht zu übersehen.

nimmt an der Faszination Modellbau gleich mehrere Hallen in Beschlag. Als Teil der Messe fand auch das Echtdampf-Hallentreffen statt. Während der ganzen Messe fuhren unzählige Züge auf den 5- und 7 1/4-Zoll-Gleisen durch zwei Messehallen. Mit der Halle A2 standen so in insgesamt vier Messehallen die Modellbahnen in den unterschiedlichsten Baugrößen im Zentrum.

Aber auch ein Blick über den Tellerrand ist bei diesen Veranstaltungen absolut zu empfehlen. In der Lego-Fan-Ausstellung, einer ganzen Halle voll mit den verschiedensten mit Klemmbausteinen nachgebauten Themen, drehte so mancher Zug seine Runden. Von der allerersten Lego-Eisenbahn mit blauen Schienen auf weißen Schwellen über detaillierte Nachbauten verschiedenster Lokomotiven bis hin zu einer Lego-Bahn in 5-Zoll-Spurweite gab es auch für den Modellbahnenfan so einiges zu sehen. Sogar ein Diorama des Landwasserviadukts aus Klemmbausteinen hatte den Weg nach Friedrichshafen gefunden.

